## La Syrie signale que la souffrance de la Palestine enlève de l'éclat à la célébration du 70 è anniversaire de l'ONU



ONU, 23 octobre, RHC-PL.-La Syrie a signalé auprès du Conseil de Sécurité de l'ONU que la souffrance du peuple palestinien à cause de l'occupation et les crimes d'Israël ternit la célébration du 70 è anniversaire de l'ONU.

Lors d'un débat ouvert sur la situation au Moyen Orient, y compris le conflit *israélo-palestinien*, l'ambassadeur syrien en fonctions aux Nations Unies, Bashar Jaafari, a dénoncé que les territoires palestiniens semblent devenir une prison massive et que son peuple est victime de la violence.

Le diplomate a également accusé Tel Aviv de violer les droits de l'homme des Palestiniens, sous la protection de certains membres du Conseil de Sécurité de l'ONU.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73621-la-syrie-signale-que-la-souffrance-de-la-palestine-enleve-de-leclat-a-la-celebration-du-70-e-anniversaire-de-lonu$ 



## Radio Habana Cuba